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Quatro linhas de ônibus 
têm alteração em B.Mansa
Luiz Furlani acompanha serviço de empresa na Região Leste

Mais quatro linhas de ôni-
bus da Viação Agulhas Negras, 
que está sob intervenção do 
Detro-RJ (Departamento de 
Transporte Público do Rio de 
Janeiro) e de saída da Região 
Leste, deram lugar aos ônibus 
das Viações Cidade do Aço e 
Elite. O prefeito Luiz Furlani 
foi até o bairro Recanto do Sol 
para acompanhar a substitui-
ção, feita no sábado (29) andar 
nos novos veículos e conversar 
com a população.

-Tivemos hoje mais uma 
etapa de retirada desta em-
presa que causava muito 
sofrimento aos usuários de 
transporte público na Região 
Leste. Estive no bairro Recan-
to do Sol, no primeiro horário 
das saídas dos ônibus. Neste 
sábado, mais quatro linhas fo-
ram trocadas e até o próximo 
sábado, dia 05, a empresa sairá 
totalmente - disse.

Furlani ainda destacou a 
alegria de levar à da Região 
Leste “um serviço de quali-
dade e retirar de circulação 
os ônibus da Viação Agulhas 
Negras”. -Esta iniciativa é uma 
vitória para a população da Re-
gião Leste. Agradeço a Deus 
por tudo que tem feito em 
nosso mandato, também ao 
presidente do Detro, Leonardo 
Matias, ao nosso secretário de 

Transporte, Washington Reis, 
e ao melhor governador da his-
tória do Estado do Rio de Ja-
neiro, Cláudio Castro. Muito 
obrigado em nome da popula-
ção da Região Leste - concluiu 
o prefeito, enumerando as lide-
ranças que ajudaram no pro-
cesso de troca da empresa de 
ônibus, incluindo o ex-prefeito 
Rodrigo Drable; o secretário 
de Ordem Pública, Major Da-
niel Abreu; os vereadores Elias 
da Corbama e Deco; o depu-
tado estadual Munir Neto; e o 
secretário de Estado e Turismo, 
Gustavo Tutuca.      

AS LINHAS QUE 
FORAM TROCADAS 

*Cidade do Aço
P.715 Mangueira
P.715 A  Recanto do Sol x 

Jardim Amália II

*Elite
P.711 Vila Rica x Dutra
P.717 Vila Rica x Rua K1 

Outras visitas
No sábado, Furlani este-

ve ainda no bairro Bocaini-
nha, na rua paralela à Rodo-
via Presidente Dutra, local 

onde está sendo executado 
obras de drenagem feita 
pelo Saae. 

“Aqui tem uma água que 
desce 24h todos os dias. Va-
mos drenar ela, através do 
Saae e depois iremos asfaltar 
todo esse trecho, que é um lu-
gar de grande circulação na ci-
dade, abrangendo muitas pes-
soas que passam pela Região 
Oeste de Barra Mansa. Além 
disso é uma das entradas para 
a Rodovia Presidente Dutra”, 
disse o prefeito, que visitou 
obras no município durante o 
final de semana. 
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Prefeito Luiz Furlani acompanha processo de mudança de empresa de ônibus 

governo Federal dará prioridade para 
ferrovia que liga angra até Minas gerais

O prefeito de Angra dos Reis, 
Claudio Ferreti, levou sua comitiva 
do governo municipal para discutir 
pautas para cidade em Brasília. En-
tre elas, que destaca os avanços para 
região, estaria a recuperação da 
malha ferroviária no trecho entre 
Angra dos Reis e Barra Mansa na 
Secretaria Nacional de Transporte 
Ferroviário (SNTI) e no Ministé-
rio dos Transportes, onde a equipe 
foi recebida pelo ministro substitu-
to George Santoro.

O ministro informou que está 
sendo elaborado um levantamento 
para avaliar as condições da linha 
férrea entre Minas Gerais e Rio de 
Janeiro. Segundo ele, esse trecho 
será uma das prioridades do Plano 
Nacional de Ferrovias, a ser lança-
do em breve pelo Governo Federal. 

O objetivo, segundo a prefei-
tura de Angra, é a reativação da li-
nha férrea para viabilizar a cone-
xão até o porto seco de Varginha 
(MG), permitindo o escoamento 
da produção por meio do porto 
de Angra. A iniciativa visa im-
pulsionar a economia local, gerar 
empregos e aumentar a arrecada-
ção de impostos no município.

RJ-155 pode ser 
federalizada

Ainda, Ferreti se reuniu com 
o presidente do Departamento 
Nacional de Infraestrutura de 

Transportes (Dnit), Fabrício 
Galvão, para discutir a possível 
federalização da RJ-155, atual-
mente sob responsabilidade do 
Estado. Além disso, foi debatida 
a criação de uma nova rodovia li-
gando Bananal a Angra dos Reis, 
o que poderia reduzir em cerca 
de uma hora o tempo de desloca-
mento entre rodovia Presidente 
Dutra e Angra, beneficiando a 
mobilidade e o desenvolvimento 
regional.

Outro ponto discutido, foi a 
intensificação da divulgação de 
Angra dos Reis no exterior com a 
Agência Brasileira de Promoção 
Internacional do Turismo (Em-

bratur). Durante a reunião, foi 
apresentado sobre o consórcio 
de turismo que está sendo for-
mado em parceria com as cidades 
da Costa Verde, além de outros 
projetos turísticos para ampliar o 
tempo de permanência dos turis-
tas no município.

A iniciativa busca aproveitar 
o crescente fluxo de turistas es-
trangeiros que escolhem o Bra-
sil para suas férias. Em 2024, o 
país atingiu a marca histórica de 
6.773.619 visitantes internacio-
nais, um aumento de 14,6% em 
relação ao ano anterior, segundo 
dados do Ministério do Turismo, 
da Embratur e da Polícia Federal.

Plataforma para 
contratar passeios

Outro encontro, com a ini-
ciativa privada, apresentou novas 
ferramentas tecnológicas que po-
dem contribuir para o o turismo 
em Angra dos Reis. 

O prefeito e seus secretários co-
nheceram uma plataforma digital 
que permite a aquisição de passeios 
turísticos de forma mais segura e 
simplificada. Entre os benefícios da 
tecnologia destacam-se o fomento 
à economia local, o aumento da 
segurança e da modernização dos 
serviços turísticos, a ampliação da 
promoção do destino e a obtenção 
de dados turísticos em tempo real.
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Prefeito de Angra e secretários estiveram em Brasília

CORREIO DO VALE

Valença enfrenta dificuldade 
financeira, diz prefeito

Sindicato quer reativar o 
Recreio do Trabalhador

Bem-estar dos trabalhadores

Sobre o antigo ginásio

Turismo de aventura

Encontro Land Rover

Uma boa e outra má no-

tícia. Isso foi o que o pre-

feito de Valença, Saulo 

Correa, afirmou sobre as 
contas do Governo Mu-

nicipal em vídeo publica-

do nesta sexta-feira (28). 

De acordo com Saulo, o 

pagamento para os ser-

vidores foi feito e, na se-

mana que vem, deve cair 

em conta o 13º salário dos 

que fazem aniversário em 

janeiro, fevereiro e março. 

No entanto, afirmou que 
não tem conseguido rea-

lizar o pagamento do pa-

tronal do Instituto Muni-

cipal de Previdência dos 

Servidores Públicos de 

Valença (Previ Valença). 

“A gente está em cala-

midade financeira. Tenho 
tentado, o mais rápido 

possível, equalizar as fi-

nanças”, disse.

Em reunião com as ge-

rências de Recursos Hu-

manos, Negócios Imo-

biliários e Jurídica da 

Companhia Siderúrgica 

Nacional (CSN), o sindica-

lista Odair Mariano e sua 

diretoria executiva do Sin-

dicato dos Metalúrgicos 

do Sul Fluminense (Sind-

metal) apresentaram na 

sexta-feira (28) uma pro-

posta para uma possível 

reativação do Recreio do 

Trabalhador, na Vila San-

ta Cecília. O ginásio foi 

construído na década de 

50 e era um dos principais 

centros de lazer e esporte 

voltados para funcioná-

rios da Usina Presidente 

Vargas (UPV).

As discussões seguem 

em andamento. “Essa 

proposta representa uma 

oportunidade de avançar-

mos em melhorias para 

os trabalhadores e suas 

famílias. Estamos com-

prometidos em garantir 

que o Recreio do Traba-

lhador seja um espaço 

de qualidade, que atenda 

às necessidades da nos-

sa categoria e promova 

bem-estar”, afirmou o 
presidente do sindicato, 

Odair Mariano.

O espaço do Recreio do 

Trabalhador foi entregue à 
população em 09 de abril 

de 1954. Na época, com a 

implantação da Vila Ope-

rária pelo arquiteto e urba-

nista Attílio Corrêa Lima, o 

local, junto ao Centro de 

Puericultura, Igreja Santa 

Cecília, hotéis e o Hospi-

tal, fez parte do conjunto 

das principais construções 

do bairro que, mais tarde, 

viria se tornar a Vila Santa 

Cecília, um dos centros co-

merciais da cidade.

“O objetivo desse grande 

evento é promover Ipia-

bas, divulgando os atra-

tivos turísticos para essa 

fatia de público específica. 
O Encontro Regional de 

Land Rover certamente 

vai colaborar com a con-

solidação de Ipiabas como 

um dos principais destinos 

turísticos do Vale do Café”, 

disse Wanderson Farias, 

coordenador das ações de 

Turismo no Vale do Café. 
Já para o Secretário de Tu-

rismo, Tadeu Oliveira, afir-
mou que “Ipiabas tem um 

grande potencial para o 

turismo de aventura. Essa 

é uma área que queremos 

explorar cada vez mais no 

distrito”.

A programação de even-

tos em Ipiabas, distrito de 

Barra do Piraí, acaba de 

ganhar mais uma novida-

de para o primeiro semes-

tre de 2025. Entre os dias 

30 de maio e 01 de junho, 

além do Circuito Sesc Jazz 

& Blues, o distrito vai rece-

ber o Encontro Regional 

de Land Rover. Com apoio 

da Setur-RJ (Secretaria 

Estadual de Turismo), da 
prefeitura de Barra do Pi-

raí e do Sicomércio (Sindi-

cato do Comércio Varejis-

ta) do município, o evento 

promete atrair adeptos do 

turismo de aventura para 

agregar reconhecimento 

turístico em âmbito na-

cional.
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Prefeito destacou problemas para pagar Previ Valença

Proposta é resgatar função social do antigo clube

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO

SECRETARIA DE ESTADO DE FAZENDA DO  
GOVERNO DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

COMISSÃO DE PREGÃO
AVISO

A COMISSÃO DE PREGÃO DA SECRETARIA DE ESTADO DE 
FAZENDA DO GOVERNO DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, 
torna público que fará realizar no Portal de Compras do Estado do 
Rio de Janeiro a licitação abaixo mencionada:

PREGÃO ELETRÔNICO SEFAZ-RJ nº PE 003/2025
OBJETO: Prestação de serviços gráficos diversos, conforme 
condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e 
seus anexos.
TIPO: Menor Preço Global
LIMITE DE APRESENTAÇÃO DAS PROPOSTAS: 15/04/2025 às 
10h00
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 15/04/2025 às 10h50
SESSÃO: 15/04/2025 às 11h00
PORTAL ELETRÔNICO: www.compras.rj.gov.br
PROCESSO: SEI-040177/000229/2023

SECRETARIA DO ESTADO DO AMBIENTE E SUSTENTABILIDADE

AVISO

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº 003/2025.
TIPO: Menor Preço Global
OBJETO: Contratação de empresa especializada para fornecimento 
de assinatura de serviço de acesso online, via subscrição de software 
como um serviço (SaaS), ao catálogo de imagens de satélite da 
provedora com resolução espacial submétrica (alta resolução espacial) - 
usuário premium da plataforma (Ex.MGP Pro, Secure Watch ou similar), 
na forma estabelecida em Edital e seus anexos.
ENDEREÇO ELETRÔNICO: www.compras.rj.gov.br
DATA: 10/04/2025 às 14h00.
PROCESSO Nº. SEI-070001/000489/2024.

O edital encontra-se disponível no endereço eletrônico www.compras. 
rj.gov.br, no Portal Nacional de Contratações Públicas - PNCP 
https://www.gov.br/pncp/pt-br e no portal do SEAS, na página, 
Licitações e Contratos | Secretaria do Ambiente e Sustentabilidade 
(www.rj.gov.br) podendo ser retirado, na Av. Venezuela nº 
110/5º andar, Saúde, Rio de Janeiro/RJ.


